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令和４年6月１6日(木)１5時30分～１6時30分  柏木小学校 会議室 

令和４年度 第２回地域協働学校運営協議会 

次 第                      司会：副校長 

１ 会長挨拶                            ６  柏木夏のフェスティバル・開校２５周年児童集会について 

２ 校長挨拶                                  （柏木夏のフェスティバル委員長） 

３ ７月・８月の行事予定（教務主幹）        ７ 転入教員自己紹介 

４ 生活指導について（生活指導主幹）      ８ 運営協議会委員の皆様から 

５ 日光移動教室を終えて（６年担任）       ９ その他 

 

✿ 会長より 挨拶 

 先日の柏木スポーツフェスティバルは、都合がつかなかったため参観できず申し訳なかったのですが、いろいろな

方から、とてもよいスポーツフェスティバルだったと伺っています。また、第三者評価委員の先生とお話をしました。隔

年でお話しさせていただいており、内容は代わり映えしないものですが、よい意味で変わったことがない、ということ

で、柏木小のよいところをたくさんお話しさせていただきました。 

 

✿ 校長より 挨拶 

 5月21日のスポーツフェスティバルは、あいにくの天気で、雨の中での表現の発表になってしまいました。実施でき

なかった3年から6年までの選抜リレーと5・6年の短距離走は、学校公開の折に時間を設けることになりました。ご

感想では、高学年が輝いていた、低学年を一生懸命に応援していた、落とし物をした時にみんなで探してくれたなど、

素晴らしい6年生だとたくさんのお褒めの言葉をいただきました。日光移動教室も、3日間雨でしたが、子どもたちは

元気に過ごし、かけがえのない経験をしました。帰ってきてからも、自分たちのよさを発揮しようとしている姿があちら

こちらで見られていますので、ぜひ学校公開もご覧いただければと思います。 

 

✿ ７月・８月の行事予定 (教務主幹) 

 6月21日には、柏葉学級の学級見学会が予定されており、特別支援学級を希望されているご家庭が見学に来ら

れます。6月24日、25日は学校公開です。24日はスポーツフェスティバルでできなかった種目を、25日は開校記念

日ということもあり、1時間目から３時間目までは柏木夏のフェスティバルを、４時間目には開校25周年児童集会を

校庭で行います。夏休みに入ると、5年生の女神湖夏季施設が3年振りに実施されます。７月24日には、3年生と柏

葉学級の選手に選ばれた児童が、NHKのボッチャ競技会に参加します。また、夏季水泳を、こちらも3年振りに4日

間設定し、安全に実施する方法を検討しているところです。暑い夏がやってきますが、みんな元気に夏休みを迎えた

いと思っています。 

 

✿ 生活指導について （生活指導主幹） 

 ６月はふれあい月間で、子どもたちの中でいじめやトラブルがないかアンケートを採っています。また、hyper-QU

テストを2年生以上に実施し、子どもたちが学級での生活に満足しているか、困っていることがないかを調査してい

ます。その結果を教員で共有し、子どもたちにどのような手だてをとっていけばよいか話し合っていきます。また、6月

24日の学校公開の時に、セーフティー教室を実施します。低学年は連れ去り防止について、中・高学年は情報モラ

ルについて、外部から講師をお招きして授業を行う予定です。 



 

✿ 日光移動教室を終えて（6年担任） 

 3日間、雨の日光となってしまいましたが、子どもたちはイレギュラーな状況でも柔軟に対応していました。宿舎の

中でのレクリエーションも、子どもたちで進めようとしていましたし、係の活動についても、教員が指導する前に、「先

生、次はこうしていいですか？」と、自主的に動いていました。雨だからこそ、6年生のよさが見られた部分もあると思

います。スポーツフェスティバル、日光移動教室と続き、次は柏木フェスティバルの準備と、忙しい日程ではあります

が、盛り上げようとしっかりと準備に取り組んでいます。卒業までまだしばらくありますが、２学期、３学期も見守ってい

き、無事に卒業して、中学校で活躍してもらえたらと思っています。 

 

✿ 柏木夏のフェスティバル・開校２５周年児童集会について（柏木夏のフェスティバル委員長） 

柏木フェスティバルの開催は３年振りということで、コロナ禍でどのように開催するかを検討しながら進めています。

6年生が忙しい中、柱となり頑張っています。1年生から3年生までは初めての柏木フェスティバルになるので、1・2

年生はお客さんとしての参加、3年生はお店が少なくなってしまうので、初めてですがお店も企画して参加、というこ

とになっています。4時間目は、開校25周年児童集会を校庭で行います。代表委員会が中心となって企画していま

すので、ぜひお越しいただければと思います。 

 

✿ 転入教員自己紹介（3年2組担任） 

 3年2組の担任をしています。昨年度は、戸塚第二小でまなびの教室を担当していましたので、担任は今年が初め

てです。3年生は少人数ではありますが、元気いっぱいで、休み時間に校庭で一緒に遊びながら関係を深めている

ところです。地域の皆様にも見守っていただけたらと思っています。よろしくお願いいたします。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様より 

・PTAでは、3年振りに給食試食会を開催しました。栄養士の岡庭先生が様々工夫されていますので、早く開催し 

たいと思っていました。感染防止対策をとりながら、慌ただしくもありましたが、楽しい時間となりました。 

・スポーツフェスティバルは、雨の中、大変だなと思っていましたが、子どもたちは一生懸命にやっていて、楽しいと 

言っていたのでよかったと思います。 

  ・1人で登校している1年生の様子が心配だったので、6年生に後ろから見守りをお願いしたら快く引き受けてく 

れました。6年生はしっかりとしていて感心しています。 

・読書旬間での図書ボランティアのお母さん方の読み聞かせの準備が整わなかったので、秋にはぜひ、できるよ 

うにしたいと思っています。 

・屋上農園では、お父さん方が参加されていて、親子で楽しんでいる様子によい経験をしているなと思いました。 

 

✿ 教育支援課 主査より 

 子どもたちが、先生、児童以外の人たちと関わり、地域の皆様に見守っていただきながら成長していることを嬉しく

思います。教育委員会もサポートできることを、考えていきたいと思います。 

 

次回の運営協議会 ７月１４日（木）１５時30分～ 


